

# OPOSISI

## Pangdam V/Brawijaya Tinjau Kesiapan Pengamanan Presiden dan Wakil Presiden pada Gelaran Resepsi Puncak Peringatan 1 Abad NU

Achmad Sarjono - [JATIM.OPOSISI.CO.ID](http://JATIM.OPOSISI.CO.ID)

Feb 5, 2023 - 23:59



SIDOARJO, - Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf, M.A., meninjau secara langsung kesiapan pengamanan kunjungan Presiden RI, Ir. Joko Widodo dan Wakil Presiden RI Prof. Dr. KH. Ma'ruf Amin beserta rombongan di Stadion Gelora Delta Sidoarjo, Jawa Timur, Sabtu (04/02/2023).

Presiden RI dan Wakil Presiden RI beserta rombongan dijadwalkan akan menghadiri Resepsi Puncak peringatan 1 Abad Nadhlatul Ulama (NU).



Dalam kegiatan tersebut 2.415 personel TNI-Polri dikerahkan untuk mengamankan jalannya kegiatan dengan dibantu dari unsur Pemerintah Kabupaten Sidoarjo, yakni personel Satpol PP, Dinas Perhubungan, Dinas Kebersihan dan unsur lainnya.

“Saya perintahkan kepada seluruh personel yang bertugas harus selalu waspada, teliti, antisipatif dan humanis, tidak boleh arogan, mengingat acara ini melibatkan para Ulama, Santri dan Masyarakat.” tegas Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. yang pernah berhasil memimpin penumpasan gerombolan Teroris beberapa tahun lalu di Poso, Sulawesi Tengah.

Pemeriksaan itu dilakukan mulai dari kesiapan personel, pintu kedatangan, pintu masuk dan pintu keluar serta sarana prasarana lainnya yang disiapkan oleh Panitia termasuk Toilet umum dan tempat parkir. Hal itu dilakukan selain untuk mengamankan acara juga memperlancar, orang mensukseskan dan memberi kenyamanan bagi masyarakat yang akan hadir di acara tersebut, mengingat kegiatan ini rencananya akan dihadiri oleh tidak kurang dari 12 ribu orang.

“Seluruh kemungkinan terburuk harus diperhitungkan, termasuk mengantisipasi membludaknya massa yang hadir. Makanya kita harus memastikan sistem keamanannya,” tambah Pangdam V/Brawijaya.

Pangdam V/Brawijaya berharap kegiatan Resepsi Puncak peringatan 1 Abad Nadhlatul Ulama (NU) dapat berjalan dengan aman, tertib dan sukses.

Turut hadir, Menteri Agama RI Bapak Yaqut Cholil Qoumas, Deputi 3 Badan Intelijen Negara (BIN), Asintel Paspampres, Protokol Kepresidenan, Asintel Kasdam V/Brawijaya, Asops Kasdam V/Brawijaya, Kapendam V/Brawijaya dan Unsur Forkopimda Kabupaten Sidoarjo serta perwakilan Panitia Resepsi Puncak Peringatan 1 Abad NU. (\*)